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蔡琴合肥演唱会

今日开票 将创票房神话

蔡琴魅力让人惊叹
门票引发歌迷抢订

承办方安徽克顿透露，本次建行之夜蔡
琴“新不了情”世界巡演合肥新年演唱会未唱
先热。还未开票，已有相当多的一部分门票
被歌迷抢先预订，甚至某个票价的门票即将
告罄。鉴于蔡琴的影响力和新年的黄金档
期，会有很多人和单位把蔡琴演唱会门票作
为新年大礼送出，因此本场演唱会可能成为

“票房神话”。
其实，蔡琴年年演出年年爆满，并非只靠

金嗓子卖座，每轮个唱精良的制作和策划，才
是让歌迷认同“场场不能错过”的主因。这一
轮“新不了情”巡演启动之前，蔡琴特地赴巴

黎旅行，不仅放松了心情，更汲取到独一无二
的风尚概念。因此，巴黎的艺术风格将会在
《新不了情》演唱会中斑斓呈现，可以说是蔡
琴有史以来最时尚的一次华彩大作，亦将成
为合肥演唱会历史上的一朵奇葩。

灵魂伴侣一路随行
百万话筒展现完美“琴”声

据了解，相比以往的演唱会，力求完美
的蔡琴还将请来“比老公还重要”的灵魂伴
侣——金话筒助阵。这只传说中的“全天
下仅此一只”的金话筒是德国著名音响公
司为蔡琴量身定做的。配套的水晶麦架，
是用了 1000 多块施华洛世奇水晶，花费了
3个月的时间一颗颗粘上去的，和金话筒摆
在一起，如同蔡琴的歌声一样，水晶般清
澈，黄金般典雅。

蔡琴还专门为这只黄金话筒定了三个
禁忌：不能沾到口红、不能喷气和不能沾到
口水。蔡琴曾放言：没有实力的人，不配站
在这个金话筒前面！蔡琴解释说，其实在
乎的不是话筒本身的价格，而是因为麦克
风是展现歌手灵魂的重要工作伙伴，所以
把它当作生命一样爱惜。据悉，这次个唱
所有的灯光舞美道具都是重新定做的，整
个演唱会的舞美灯光等道具成本不菲，造
价达到了四千万元。

既有安徽忠实的歌迷群体支持，又有灵
魂伴侣的鼎力助阵，难怪蔡琴演唱会未唱先
火。今天，随着演唱会的正式开票，将掀起一
场演唱会的高浪潮。对于喜爱蔡琴、支持蔡
琴的歌迷朋友，主办方特别呼吁请到指定售
票点购票，谨访上当受骗。

蔡琴合肥新年演唱会票务预订电话：
0551-2289266/2289056.13805695566

2012年1月7日，蔡琴合肥演唱会一直备受关注，咨询预订的歌迷打爆了组
委会电话。今日下午三点在合肥良苑商务会馆一楼大厅承办方——安徽克顿传

播终于正式宣传开票。本次的“新不了情”演唱会特设188元、388元等几种票价，早在正
式开票前188元的票就全部预订一空。

星报讯（记者 孙婷） 广电总局“限娱

令”即将于明年1月1日起实施，各卫视日前

都在加紧节目调整。记者昨日从安徽广播

电视台总编室获悉，一档全新电视新闻节

目《每日新闻报》将于今日亮相安徽卫视。

该节目是一档全媒体时代的电视新闻杂

志，每晚6：00到6：30播出。凤凰卫视资深

评论员何亮亮也将加盟该节目。

何亮亮将加盟《每日新闻报》

星报讯（记者 吴笑文）张艺谋最新力

作《金陵十三钗》即将上映。昨日，主演佟

大为爆料，片中与贝尔有一场“打戏”。在

记者的电话采访中，佟大为表示，他对贝

尔最直接的印象就是“敬业”。

从此前片方公布的资料看，佟大为扮演

的角色是教导队队长“李教官”，关于同贝尔

的“打戏”，佟大为的话语中充满了赞许：“刚

开始我不敢太用力，贝尔一直觉得不是这个

感觉。最后我真的用狠劲，摔得他“咣”一

声响。大家都觉得可以了，但贝尔说不够

好，建议再来一遍，然后又摔了一次。”

佟大为回忆初见张艺谋时的情景：“导

演告诉我再瘦些，我的角色是一个誓死守

卫南京城的军人，战场上缺衣少粮，战士

身形消瘦，我当时的体型还不能完全符合

角色，于是我下决心完成减肥大计。”不

过佟大为透露，他后期有些坚持不住了，

经常夜里偷吃零食，是贝尔给了其坚持瘦

身的信念。

“我得知，贝尔曾为《机械师》里的角

色，每天只吃半个橙子和半盒沙丁鱼罐

头，他还坚持跑步，两周内暴瘦57斤。后

来出演《蝙蝠侠》，他又在6个月内增重90

斤。贝尔的敬业真是令人刮目相看。”佟

大为很佩服贝尔。

河莉秀昨来肥大秀河莉秀昨来肥大秀““内在美内在美””

昨日，韩国著名美女河莉

秀来到合肥大韩整形美容医院，谈起收养小

孩，谈起公益活动，向记者展现出她内心真实美丽的一

面，她说：“其实我只想拥有普通人幸福的家庭生活。”第一次来合肥

的她还说，“合肥是一个美丽温柔的城市。” 记者 孙婷

佟大为称赞“蝙蝠侠”敬业

贝尔为戏两周内暴瘦57斤

河莉秀是韩国著名的变性美女，被列入

“世界十大变性美人”之列。在1998年时，

她完成变性手术，之后就进入韩国演艺圈，

她完美的身材让很多女明星都很嫉妒，也

因此话题不断。昨日，她开口谈到变性这

个极为敏感的话题，“世界上总有一些人跟

正常人不一样，他们被称为异类，但他们却

没有干扰别人的生活，希望社会能给予他们

生存的空间。”

中国著名变性舞蹈家金星，前段时间

因为退出某节目评委组，一时间成为舆论

中心。同样备受舆论压力的河莉秀，表示

曾听说金星被封杀事件，但她表示，在中

国发展这么多年，感觉到了环境逐渐变得

宽松，“人的本性是爱美的，都希望变成

自己想要成为的样子，一些人逐渐接受

我，问我美容保养的问题，我经常会做一

些演出。”

“希望社会给予我们生存空间”

河莉秀的家庭生活备受外界关注，对于

此前传出的家暴事件，她昨日回应称，“那是

恶意谣传，我和老公目前生活很美满。”

河莉秀很爱小孩，她表示曾想在中国

领养小孩，只是最近太忙，“领养了小孩就

要对他负责，要有时间陪他，我目前工作排

得太满，想等以后轻松的时候再领养小

孩。”除了被安排得满满当当的各地站台活

动，河莉秀也马不停蹄地在录制专辑。曾

经发行 6 张专辑的她，目前在准备一首新

歌，“是韩国一个电视剧的主题曲，歌名还

没有定下来。”

虽然很忙，但她也表示自己一直有尚未

实现的心愿，就是多做一些公益事业，“无论

是在中国还是在韩国，或者其他地方，我希

望可以做一些帮助别人的事情，国界并不重

要，如果在中国有机会，我也想多参加公益

事业，比如环保类等。”

“领养了小孩就要对他负责”


